

Zeitschrift: Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

Herausgeber: Société d'Etudes Economiques et Sociales

Band: 41 (1983)

Heft: 4: HEC : Symposium 1983 : conséquences économiques du vieillissement démographique

Vereinsnachrichten: Rapport sur l'activité de la Société d'études économiques et sociales en 1982

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Rapport sur l'activité de la Société d'études économiques et sociales en 1982

Aurelio Mattei
professeur, Ecole des HEC,
Université de Lausanne

La Société d'études économiques et sociales a organisé deux conférences en 1982. La première, en collaboration avec la SEPP lors de son assemblée générale, a été présentée par M. le divisionnaire M. Petitpierre et avait pour titre «La situation politico-militaire internationale». La deuxième, dans le cadre de l'assemblée générale du 8 juin, a été prononcée par M. Michel Drancourt et publiée ensuite dans le numéro de novembre 1982 (Titre de la conférence: L'Europe en l'An 2000).

Quatre numéros de la «Revue économique et sociale» ont été publiés en 1982 pour un total de 240 pages. Les sujets présentés étaient fort divers, sauf pour le numéro 3 consacré à l'examen de l'aide aux pays en voie de développement.

Le comité s'est réuni trois fois en 1982 et s'est préoccupé du problème du renouvellement des membres de la Société, dont plusieurs fondateurs, qui arrivent à l'âge de la retraite. Le fléchissement du soutien accordé par quelques personnes morales, qui semblent sous-estimer le rôle de la SEES, a aussi fait l'objet d'un examen attentif. Toutefois, les comptes de l'exercice 1982 font apparaître un surplus de recettes de Fr. 3707.60.

En tant que nouveau président, je remercie M. Pierre Ruttimann pour l'excellent travail effectué pendant les quatre dernières années où il a présidé la SEES et lui exprime, au nom du comité, la plus vive reconnaissance.